
VfL Wolfsburg
Beitrag von „hattrick“ vom 7. Oktober 2015, 09:06

Kann ich mir nicht wirklich vorstellen, dass das Abgasthema den Konzern zu Sparmaßnahmen
zwingt. Wenn ich an das Airbagthema von Takata denke, dass dürfte um einiges teurer sein als
ein Update was VW machen muss.
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